



GUIJUELO

Los escolares de la villa protagonizan la reforestación de la dehesa con 50 nuevas encinas

Escolares de los dos centros públicos de Guijuelo, familiares y responsables del centro juvenil y la oficina verde de la Universidad participaron ayer en la jornada de reforestación del parque de la dehesa con la plantación de medio centenar de encinas. Una iniciativa que congregó a cerca de setenta personas y que permitió que, de ahora en adelante, los niños cuiden el árbol que han plantado y se conciencien en el respeto al medio ambiente. | TEL

